
ПРОТОКОЛ № 1 
заседание Совета обучающихся от «20»сентября 2024 г. 

Присутствовало: 8 человек (президент СО, представители коллективов 5-11 классов) 

Заместитель директора Кутищева Н.В. 

Педагог-организатор Тулзакова А.В. 

Советник директора по воспитанию  Лаврик А.С. 
 

Повестка: 

1. О назначении ответственных по направлениям работы Совета обучающихся 

2. Об изменениях в Положении о внутреннем распорядке обучающихся 

3. Об утверждении календарного плана Рабочей программы воспитания 

4. О направлениях работы по профилактике буллинга в школе  

5. Обсуждение плана работы Совета обучающихся на 2024-2025 учебный год 

6. О подготовке и проведении Дней единых действий 

Слушали: 

По первому вопросу выступила заместитель директора Кутищева Н.В., которая рассказала 

о содержании модуля программы воспитания "Самоуправление"; о функциональных 

обязанностях актива СО школы; о важности инициативы, самостоятельности и 

ответственности в работе. 

Выступили: 
Тулзакова А.В. педагог-организатор с предложением утвердить состав постоянно 

действующего школьного актива СО, инициирующего и организующего проведение 

личностно  значимых  для  обучающихся  событий  по  следующим  направлениям  

работы: 

«Образование»,   «Спорт»,   «Информационное»,   «Культура   и   досуг»,   «Наставничество», 

«Буллинг-патруль», «Дисциплина и порядок», «Инфраструктура», «Аналитика». 
    Лаврик А.С. советник директора по воспитанию предложила утвердить кандидатуру 

Австриной Арины президента школы на 2024-2025 учебный год за активную работу в 

прошедшем учебном году, победы в конкурсах различного уровня, хорошую учебу. 

        Решили: 
Утвердить актив по направлениям работы СО из числа присутствующих представителей  5-

11 классов: 

Президент СО: Австрина Арина 

«Образование» - Халикова А., «Спорт» - Журнаева С., , «Культура и досуг» - Чернова В., 

«Наставничество» - Лучина И., «Буллинг-патруль» - Калинникова В., «Дисциплина и порядок» 

- Бородина И., «Инфраструктура» - Попов А., «Аналитика» - Ушал И., «Информационное» - 

Бакалов М.. 

По второму вопросу слушали Кутищеву Н.В. об изменениях в Положение внутреннего 

распорядка обучающихся. 

     Решили: 

-принять к сведению информацию о внесенных изменениях в Положение внутреннего 

распорядка обучающихся. 
По третьему вопросу слушали заместителя директора Кутищеву Н.В., которая   

ознакомила    с    проведением    анкетирования по теме «Внеурочная деятельность, 

дополнительное образование в школе» и рассказала о предпочтениях родителей (законных 

представителей), обучающихся. 

    Решили: 
-принять к сведению информацию о внесенных изменениях в календарный план 

рабочей программы воспитания; 

-провести корректировку плана работы СО на 2024-2025 учебный год. 



По четвертому вопросу слушали заместителя директора Кутищеву Н.В. о внесении 

изменений в план по профилактике буллинга на 2024-2025 учебный год, которая 

напомнила присутствующим о значимости реализуемого в школе проекта "Травли НЕТ", 

предложила ответственной за работу по направлению "Буллинг-патруль" Калинниковой В. 

рассказать учащимся начальной школы о реализации проекта в новом учебном году на 

общешкольной линейке и вместе с  классным руководителем Ушал Е.В. провести 

ознакомительную беседу с обучающимися 1 класса о "Школьном ориентире" и Хартии. 

Выступили: 
Лаврик А.С. советник директора по воспитанию, которая предложила продолжить 

обучение обучающихся 8-11 классов на официальном портале Травли NET (травлинет.рф). 

          Ушал Е.В. педагог-психолог предложила  разместить на стенде «Здоровье+», на сайте 

школы памятки по профилактике буллинга для обучающихся. 

Решили:  

- принять к сведению информацию о плане работы по профилактике буллинга  на 2024-2025 

учебный год; 

- ознакомить обучающихся 1-4 классов с Хартией и материалами стенда «Школьный 

ориентир» проекте по профилактике буллинга. 

По пятому вопросу выступила председатель СО Австрина А., которая предложила 

ознакомиться с проектом плана работы, внести изменения и утвердить в соответствии с 

Положением о работе СО и результатов анкетирования обучающихся и родителей от 

13.09.2024г.. 

Решили: утвердить план работы СО на 2024-2025 учебный год 

По шестому вопросу слушали Лаврик А.С., которая рассказала о проведении Дней 

единых действий в 2024 – 2025 учебном году. 

Решили: оказывать помощь советнику воспитания и педагогу-организатору в 

проведении Дней единых действий. 

 

Президент школы/ Австрина А. 

 

Секретарь/  Хамкалова М. 
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